
Ulisses Garcia wohl zum Club!
Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 5. Januar 2018, 14:06

Zitat von Iago78 

Baumann sagt, dass Garcia für den Verein in der Zukunft noch sehr wichtig werden
kann.

Das klingt schon eindeutig nach keine Kaufoption.

Man hört eher selten von sportlich Verantwortlichen über Leihspieler, dass man froh ist sie mal
wenigstens kurzfristig von der Gehaltsliste bekommen zu haben. Will heißen diese Worte von
Baumann haben eher wenig Aussagekraft.
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